

COMUNICADO DE PRENSA

Para fortalecer capacidad operativa del Gobierno de Costa Rica, BCIE aprueba cooperación financiera no reembolsable

- **Recursos serán utilizados para mejoras en ciberseguridad y salud ocupacional.**

Tegucigalpa, 07 de mayo de 2024.- Con el objetivo de apoyar al Gobierno de la República de Costa Rica a fortalecer su capacidad operativa mediante la modernización de recursos de seguridad informática, e inversiones en infraestructura que permitan optimizar las condiciones de salud ocupacional, así como sustituir y adquirir equipamiento en Casa Presidencial, el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) aprobó una cooperación financiera no reembolsable por US\$1 millón a su país socio fundador.

Los recursos se destinarán para la adquisición, instalación y puesta en operación de equipos y sistemas electrónicos para el almacenamiento, gestión segura, comunicación así como la modernización de equipos de cómputo para el resguardo de la información, previniendo la exposición directa a hackeos, malwares, ataques cibernéticos, entre otros.

La cooperación financiera no reembolsable se utilizará también en el área de salud ocupacional para intervenciones urgentes de infraestructura y equipamiento de varios espacios en las instalaciones de Casa Presidencial, entre ellos las habitaciones del personal de seguridad, con un sistema de acondicionamiento de aire que garantice la correcta ventilación, como también en el auditorio cambiando el techo, el sistema de iluminación e instalaciones eléctricas, en cumplimiento de la Ley N° 7600, y la restauración de pisos, además de la remodelación del salón de credenciales, el cual requiere sustitución de pisos, arreglo de paredes por las filtraciones de agua, entre otros.

Por otra parte, se construirá el área de parqueo para visitantes, se intervendrán las losas de concreto del edificio, y la fachada externa deteriorada por el paso de los años; entre otras intervenciones que garanticen un ambiente seguro para los colaboradores y diversas audiencias que recurren a esta institución.

Cabe destacar que esta nueva cooperación asegura la continuidad de las inversiones realizadas en el 2023 como parte de la primera cooperación de este tipo otorgada por el BCIE a la administración Chaves Robles.

Esta aprobación se alinea a la Estrategia Institucional del BCIE, específicamente en el Eje de Competitividad Sostenible, que busca impulsar el fortalecimiento de los factores económicos, sociales e institucionales que determinan la capacidad regional para insertarse de manera eficaz en los mercados mundiales más allá del ámbito meramente comercial, dado que la presente cooperación promueve optimizar el servicio público.

Acerca del BCIE

El BCIE fue creado hace 63 años como el brazo financiero de la integración y el desarrollo sostenible de la región centroamericana. Sus recursos se invierten en proyectos que permitan maximizar el impacto económico, social y ambiental en los países que sirve. El BCIE está formado por 15 países miembros. Su solidez financiera le ha permitido posicionarse como el mejor crédito de América Latina y está respaldada en su alta calificación crediticia otorgadas por las calificadoras de riesgo internacionales: Standard & Poor's con una calificación de AA, Moody's con una calificación de Aa3, y Japan Credit Rating con AA.